

Cuando el campo se arruina y el obrero padece las torturas del hambre, es criminal verter en sus almas la ponzoña de un espíritu de venganza



ACCION

DIARIO DE TERUEL Y SU PROVINCIA

AÑO II.—Redacción y Administración: Temprado, 11

Miércoles 13 de Diciembre 1933

FRANQUEO
CONCERTADO

Apartado 15.—Teléfono 169.—NUN. 329

El Gobierno dá cuenta a las Cortes del Decreto declarando el estado de alarma

TEMAS DEL DIA

Lo que las elecciones nos enseñan contra las elecciones

Las derechas españolas tienen ahora el deber de imponerse a sí mismas, sobre la tentación de desbordado entusiasmo que la victoria les produzca, un freno de austeridad crítica. Porque es fácil—y por fácil peligroso—caer en la trampa, y decir: «Ven ustedes como el régimen electoral con todas sus deficiencias puede expresar la voluntad del país y salvarlo en un momento dado?»

Ante posibles reacciones de ese estilo, es preciso hechar al fuego del entusiasmo, unas gotas de agua fría y decir crudamente: No; ninguna batalla electoral, por sí sola, será jamás «salvación definitiva» de un pueblo. En la victoria actual de las derechas, como en general, en toda victoria electoral de un sector nacional, hay un importante tanto por ciento que corresponde a la virtud inevitable y fatal que tiene todo régimen electoral y democrático de destruir en cada momento, lo que existe. Ahora existían en la gobernación española, las izquierdas—la Revolución, el sectarismo, el socialismo, etc.—y han sido destruidas. Si ahora las derechas gobiernan y lo hacen a la perfección, podrán mantenerse más o menos tiempo, podrán prolongar su vida más que la de las izquierdas que lo han hecho desastrosamente, pero, al fin, caerán vencidas y desgastadas por el aire corrosivo del régimen democrático para dar nuevamente paso a una situación de izquierdas. Desde el momento en que se concibe absurdamente la nación, no como un todo, sino como un dualismo de «partidos» de izquierda y derecha, necesariamente la política deja de concebirse como una cosa totalitaria y pasa a ser concebida como un inevitable turno de esa izquierda y de esa derecha. Podrán lograrse más o menos largas las temporadas de disfrute del poder, pero tarde o temprano, la sustitución es inevitable. Ahí tenéis el caso de Inglaterra. Parece difícil que un país pueda recibir escarmiento y lección más dura que la de la funesta política de ruina de la etapa laborista. A raíz de ella, el buen sentido británico reaccionó con aquella espléndida victoria conservadora, que parecía, más que la nuestra de ahora, tener aires de desahucio definitivo del Marxismo. Y sin embargo, ya lo véis; Antes de los tres años de aquel episodio, en las últimas elecciones municipales, se acusa ya un nuevo resurgimiento del laborismo y en un plazo más o menos largo, apesar de todo el buen sentido inglés y de toda la dureza de la lección pasada, este volverá a encandilar los espíritus y a exigir un nuevo ensayo. La democracia una vez más, destruirá lo que exista.

Y este es el terrible problema actual. Todo ese juego del turno democrático pudo ser tolerable, nunca ofensivo, mientras lo que turbaba en el poder era simplemente dos distintos modos de concebir la organización de la Patria: liberales y conservadores. Sobre esas dos ruedas pudo marchar mal que bien, el régimen parlamentario, porque era la rotación alternada de dos objetivos que se sobreañadaban, cada vez, al sustantivo de la Patria, admitido por una y otra parte. Pero, ahora, en el mundo todo, el turno empieza a establecerse sobre un dilema mucho más extremo, el dilema de la Patria y la Antipatria. Por-

que el Marxismo, que empieza a ser la única izquierda, lleva en sí un fermento internacionalista de negación de la Patria. Y para esto ya el régimen parlamentario no sirve porque la lucha entre liberales y conservadores podía hacerse en Parlamento; pero la lucha entre la Patria y la Antipatria, no puede hacerse más que en la calle porque es lucha de vida o muerte.

Cabe el pacto del Pardo, entre uno y otro admiten una premisa común que es la Patria. Pero no cabe ese pacto entre Marxismo y Antimarxismo, porque son dos posiciones totalmente enfrentadas sin punto alguno posible común sobre el que apoyar un pacto. Yo puedo turnar en el alquiler de una casa con otro vecino que, aunque establezca un régimen de vida distinto al mío, respete la casa. Pero yo no puedo turnar con un vecino que, en sus temporadas de alquiler, se dedique a destruir la casa misma.

Y las elecciones últimas de España—esta es su profunda lección, al margen de todo entusiasmo—colocan así el problema. Un gran triunfo de la derecha, sí; pero, enfrente, con baja de los partidos centristas y anulación de los retrasados residuos sectarios a lo siglo pasado, el socialismo, como única verdadera oposición de izquierda. El socialismo, con votos, con masas, con organización. Quebrantado sí, pero no tanto como parece por el simple resultado de unas elecciones, hechas por un procedimiento que ellos idearon para achicar las minorías.

Este es un hecho evidente. Hasta los partidos más transigentes con el régimen parlamentario y electoral, como Acción Popular, reconocen, en las mismas fórmulas electorales que han propugnado, que la lucha está entre el frente Antimarxista y el frente Marxista.

Dirige duros ataques a la labor de los Gobiernos anteriores que ampararon movimientos anárquicos permitiendo cobardemente que la Confederación Nacional del Trabajo se colocase al margen de la Ley.

Le interrumpe el socialista señor Viduaume. (Gran escándalo). Continúa el señor Gil Robles diciendo que el estado actual lo han creado los socialistas que se erigieron en monopolizadores del trabajo. Dice que los socialistas son los inductores de lo ocurrido. (Protestan los socialistas y aplauden los restantes sectores de la Cámara).

El señor Alba pide que no se provoque a nadie. El señor Gil Robles termina ofreciendo el apoyo de su minoría al Gobierno y pide que este dispense igual trato a todos los ciudadanos. Un radical: Antes de atacar a los socialistas debíais de atacar la República.

El señor Martínez de Velasco se levanta a hablar por la minoría agraria y se asocia a las manifestaciones del señor Gil Robles. Por la minoría tradicionalista, el conde de Rodezno se suma a los demás grupos de derecha ofreciendo su apoyo al Gobierno. Rectifica el señor Prieto. Comienza diciendo que antes no hizo manifestación ninguna sobre los sucesos porque no era oportuno y ahora tampoco las hace porque no quiere hablar al dictado.

Afirma que la U. G. T. y los socialistas son en absoluto ajenos a este movimiento. Dice que el establecimiento del comunismo libertario no entra en la ideología socialista. Dice que difícilmente puede entrar esa ideología en las organizaciones socialistas cuando son enemigos acérrimos de aquella. Da a entender que la subversión se ha producido por el apartamiento de los socialistas del Poder. Censura a los radicales.

Recuerda a Martínez Barrios la frase de «sangre, fango, y lágrimas» que éste dirigió al Gobierno del señor Azaña, y le dice que ahora dejará él igual herencia. Rechaza las acusaciones que se hicieron a los ministros del Gobierno Azaña, por los sucesos de Casas Viejas y dice que ahora el Gobierno tiene ya lo suyo con lo ocurrido en Villanueva de la Serena. (Escándalo, protestas y tumultos). El señor Prieto continúa diciendo que ahora las sacristías se han convertido en lóginas y las lóginas en sacristías, pero mientras los derechos se han alarmado del mandil los masones se han puesto la sobrepeleliz.

Le contesta el jefe del Gobierno señor Martínez Barrios. Comienza agradeciendo a las minorías las colaboraciones ofrecidas al Gobierno por entender que la Cámara refleja exactamente la opinión del país. Contesta al señor Prieto que momento habrá para discutir largamente lo relativo a las alianzas electorales. Afirma que no rectifica sino que ratifica la frase de «lágrimas, sangre y cieno» que dirigió al Gobierno del señor Azaña. Desgraciadamente, dice, existe hoy también sangre, y se han vertido muchas lágrimas pero estas y aquella se han derramado en defensa del orden. Pero en cambio el cieno no alcanza a este Gobierno. Termina invocando para la unión a todos los españoles en defensa de España y afirma que prefiere ver hundida la República a verla viva entre lodo. El diputado comunista, señor Bolívar, dice que la C. N. T. quiere

Las derechas ofrecen su apoyo al Gobierno para restablecer la normalidad

Prieto intenta sacarse la espina de Casas Viejas a cuenta de los sucesos de Villanueva de la Serena, pero Martínez Barrios le demuestra que no hay paridad entre unos y otros sucesos.

Goicoechea, Gil Robles, Martínez de Velasco y Rodezno intervienen brillantemente

A las cuatro de la tarde abre la sesión de la Cámara don Santiago Alba.

En escaños y tribunas desanimación.

En el banco azul el Gobierno.

Parece que la Dirección general de Seguridad ha retirado muchos pases.

Se da lectura al decreto declarando el estado de prevención y luego a otro declarando el estado de alarma.

El señor Prieto, por la minoría socialista, pide explicaciones del alcance de esta última disposición y dice que espera que la censura no intervendrá en las reseñas de las sesiones de Cortes.

Se levanta a contestarle, en medio de la mayor expectación, el jefe del Gobierno, señor Martínez Barrios.

Dice que el Gobierno no mantendrá el estado de alarma ni una hora más del tiempo indispensable.

Hace resaltar el volumen del movimiento, no solamente por lo que ha ocurrido, sino también por lo que ha quedado frustrado.

Dice que no es este el primer movimiento revolucionario que ha sufrido la República, con la misma finalidad que el presente, sin reparar sus autores en los estragos que causan.

Dirige una alusión a los líderes socialistas y la Cámara la subraya con muestras de aprobación.

Consigna que en el movimiento no han tenido concomitancias los socialistas.

El señor Goicoechea: Pues España entera cree lo contrario.

El señor Martínez Barrios lo desmiente.

Interrumpen los socialistas y surge el primer escándalo.

El jefe del Gobierno continúa su discurso haciendo resaltar que no ha fallado en esta ocasión ninguno de los resortes del mando y que han respondido a este todos los órganos del poder incluso el Ejército que algunos creían contaminado.

Entiende que la Ley debe modificarse, pero mientras esta subsista, el Gobierno se plegará a ella, (Aplausos).

Se designan varias comisiones. Se reanuda el debate.

El señor Goicoechea, por Renovación Española, ofrece al Gobierno el apoyo de esta minoría para el mantenimiento del orden.

Censura la actitud del señor Prieto, que al levantarse a hablar no ha ofrecido el apoyo de los socialistas al Gobierno para el restablecimiento de la normalidad, ni ha tenido

parlamentario para hacer el papel intermedio provisional y necesario del Centro Alemán. Pero es preciso también que, en un extremo, otra parte de la derecha conserve pura la bandera antiparlamentaria y el temple de espíritu que exigirá la futura y próxima guerra de la Independencia de España.

José María Pemán (Prohibida la reproducción.)

Grave problema

Cualquiera que conozca un poco de cerca la masa obrera y su estado de ánimo en orden a la religión, me concederá fácilmente que hay en el obrero, por regla general, más ignorancia que malicia en sus ausencias religiosas o en sus sectarismos anticlericales o en sus manifestaciones impías.

A menudo sucede que los mismos que militan en el bando anticatólico, son hombres de buena fe, pero engañados, hombres de natural honradez, pero extraviados, hombres de sano y hermoso corazón, pero agraciados por las propagandas, conversaciones y lecturas puestas al servicio de una empresa, o lo que, peor es, creadas o promovidas como instrumento de impiedad, consciente, por los dirigentes masones o volchevistas, lo que casi equivale a decir en todo caso: dirigentes judíos.

Pero la realidad es que una gran parte de la clase trabajadora—y no hablamos sólo de los obreros manuales, sino también de los de la pluma—, están de hecho en el campo izquierdista; y no tienen más remedio que permanecer en él. Afirmación atrevida y que debe por tanto explicarse: los tales son hombres en cierto modo de media cara, la de la izquierda, porque cuando oyen, lo reciben por el oído izquierdo; cuando leen, lo leen por el ojo izquierdo; es decir que salvo raras excepciones si es que las hay, la masa izquierdista, sobre todo la popular, solo lee los escritos de la izquierda y sólo oye las palabras, razonamientos y excitaciones anímicas que salen del campo de la izquierda. Allí están confinados y como encerrados; y aunque conviven con nosotros, bien puede decirse que viven en otro mundo distinto del nuestro en cuanto se refiere a su bagaje intelectual y sentimental.

Podríamos aquí recomendar y aplicar en algún sentido aquella frase escriturística: «Un gran abismo está abierto entre vosotros—los condenados—y nosotros—los bienaventurados—» siendo el abismo de separación en el tiempo entre derechas e izquierdas en punto a religión, el natural presagio de aquel otro abismo eternamente infranqueable de la

vida futura entre los salvados para siempre, y los para siempre condenados. Por fortuna, no es imposible franquear la separación presente de estos dos bandos por difícil que parezca y que sea realmente. Pero ¿cómo?

Es cierto que la masa de los hostiles o indiferentes en materia de religión no viene a nosotros, ni a nuestros templos, ni catecismos, ni instrucciones, conferencias, asambleas, congresos, etc., es cierto que no lee, por lo regular, [nuestros periódicos o diarios. Pero si ellos no vienen a nosotros y a lo nuestro, nosotros «podemos ir a ellos», penetrar en sus filas, actuar en su propio campo, aunque sea menos cómodo, menos fácil, menos halagüeño.

Pero ir en persona a su encuentro por la propaganda oral precisamente de modo que tenga ya alguna eficacia apreciable entre ellos e influya en una extensión considerablemente dilatada no es cosa hacendera de ordinario. Se necesitaría una nube de propagandistas, y ellos bien formados y preparados; haría falta una cantidad enorme de dinero y, lo que peor es, muchas veces hallaríamos cerrado el paso a nuestra actuación por amenazas o actos de violencia o por lo menos nos sentiríamos desconcertados por un vacío enervante o por una indiferencia glacial que haría inútil nuestro esfuerzo. La experiencia así nos lo ha enseñado y nos lo ha confirmado muy repetidas veces.

En conclusión, pues, no dudamos en asentar este aserto: que si bien es verdad que la propaganda oral es necesaria, hablando en términos generales, y tiene ciertas ventajas muy excelentes sobre la propaganda impresa, es igualmente verdad que cuando se trata, no de hablar a convencidos, sino de hacer llegar nuestras ideas a los del campo adverso, es más propia, más provechosa y más factible, la propaganda impresa que la propaganda oral. En otro artículo expondremos cómo debe llevarse a cabo esta propaganda cuando va dirigida al fin concreto que hemos indicado.

S. de P.

ANUNCIANDO EN ACCION AUMENTARA SUS VENTAS

Dominado el movimiento revolucionario se dice que en la próxima semana se planteará la crisis

Lerroux tiene ya preparada la lista del nuevo Gobierno

El martes próximo quedará, probablemente, constituido el nuevo Parlamento.—Faltan tan sólo por dictaminar cincuenta actas.—Los dictámenes de la Comisión de actas serán discutidos en la semana presente.—Si se plantea debate sobre política electoral, el Gobierno lo aceptará.

Información recogida en los pasillos de la Cámara

Madrid.—En el Congreso se reunió hoy en una de las secciones la minoría radical presidida por Emilio Iglesias.
Se acordó que don Dámaso Velez sustituya al señor Alfaro en la Comisión de actas por haber sido elegido este para ocupar una de las secretarías de la Cámara.
Se acordó proponer para la Comisión de Incompatibilidades a los señores Arrozola, Ramos, Valentín, Pérez Aguirre y Ochando.
El señor Yus explicó unas manifestaciones que le atribuye la prensa sobre la elección del señor Alba para la presidencia de la Cámara, declarando que son completamente inexactas.
La minoría expresó la satisfacción que le produce la conducta del Gobierno frente a la subversión que durante unos días ha perturbado la vida de España. Se hizo constar especialmente el orgullo que la minoría siente viendo la actuación del compañero Martínez Barrios al frente del Gobierno, que en los momentos actuales recibe el aplauso y el aliento de España entera, por su labor serena y enérgica en defensa de los postulados democráticos y de los altos intereses de la República.

LOS NACIONALISTAS VASCOS

Madrid.—También se reunió en otra de las secciones del Congreso la minoría nacionalista vasca.
Designaron a varios diputados para los cargos en las diversas comisiones.
Se acordó para el caso de que se planteara esta tarde debate político otorgar su confianza al Gobierno.
También se acordó presentar al Parlamento en la semana próxima el Estatuto Vasco.

EN EL DESPACHO DEL PRESIDENTE DE LA CÁMARA

Madrid.—Al terminar esta tarde la sesión de la Cámara, el presidente, señor Alba, recibió a los periodistas en su despacho.
Les dijo que la Comisión de Actas ha enviado ya dictaminadas y aprobadas las de 156 diputados y tan sólo le restan 50 para que pueda ser constituida la Cámara.
Dijo que si estas actas se discuten en esta semana, el martes próximo quedará constituido el nuevo Parlamento.
Agregó que si se intentase el debate sobre la política electoral del Gobierno, éste lo aceptará.
Terminó el señor Alba su conversación con los informadores de la Prensa, manifestando que la sesión de hoy le había producido muy buen efecto.

EL PARTIDO CONSERVADOR

Madrid.—Se decía esta noche en los pasillos de la Cámara que en la reunión celebrada hoy por el Comité nacional del partido republicano conservador, se acordó apoyar al Gobierno en estos momentos y dar un voto de confianza al señor Maurra para que resuelva lo que crea más conveniente cuando se plantee en la Cámara la cuestión política.

Fuerzas del Ejército se incautan de siete camiones cargados de bombas

Los conductores de los vehículos se dieron a la fuga, internándose en un monte.—En algunas provincias se apagan los últimos chispazos de la rebelión.—En Huesca el número de detenidos pasa de trescientos.—Otras noticias.

En Zaragoza pretenden continuar alarmando a la población

Barcelona.—Continúa la huelga del ramo de transportes, pero ha disminuido en intensidad el paro.
No obstante se sigue adoptando iguales precauciones que durante los pasados días.
La fuerza pública ha detenido a varios sujetos por coaccionar.
Se han reintegrado al trabajo los dependientes de comercio.
En los diversos pueblos de la provincia han sido detenidos con motivo de los sucesos de estos días más de trescientos extremistas.
Todos ellos pertenecen a la Confederación Nacional del Trabajo y a la FAI.

EN LEÓN

León.—Dicen de Cacabelos, pueblecillo enclavado en la cuenca hollera de Ponferrada, que en un encuentro con la fuerza pública los revolucionarios han tenido dos muertos.
También resultó herido un guardia.
En la carretera de Sabero una compañía de ametralladoras detuvo a siete camiones que iban cargados de bombas de dinamita.
Los rebeldes huyeron al monte.
Los aviones han volado sobre la zona rebelde, observando que en ella reina tranquilidad.
El correo de Madrid está detenido por haber encontrado levantados los carriles.

INCENDIO EN UN TEMPLO

San Fernando.—Unos desconocidos arrojaron estopas encendidas y empapadas de gasolina a la puerta principal de la iglesia Mayor.
La puerta comenzó a arder, pero las llamas fueron prestamente sofocadas por los transeúntes.

EN ZARAGOZA

Zaragoza.—A las once de la noche se oyó un nutrido tiroteo en algunos puntos de la ciudad.
Las fuerzas respondieron con descargas cerradas.
Se sabe que estos tiroteos no tienen más objeto que mantener por unos días la alarma en la ciudad, pues el movimiento revolucionario está completamente dominado.
Alicante.—Comunican de Elda que durante el día hoy se registró un encuentro de la fuerza pública con los revoltosos.
Los guardias dispararon para repeler una agresión y mataron a uno de los rebeldes e hirieron a nueve.
EN HUESCA
Huesca.—Esta mañana un grupo de rebeldes cortó la conducción de agua potable con dinamita.
En la línea del ferrocarril de Zaragoza a Canfranc un grupo de extremistas procedentes de Urrea del Gállego intentó levantar los carriles.
Un capataz de la compañía pretendió disuadirlos de sus propósitos y los revolucionarios dispararon sobre él matándolo.
En la capital la tranquilidad es absoluta.

¡Remolacheros!
Múltiples experiencias nos han demostrado que el empleo, por fanega, de 60 a 100 kilos de Sulfato de Amoniaco a la siembra, y 50 a 70 kilos de Nitro-Cal-Amón (NITRATO GREDA) en cobertera, en el cultivo de la remolacha, produce rendimientos cuantiosos.
DE VENTA EN TODOS LOS ALMACENES DE ABONOS INFORMES: SOCIEDAD ANONIMA AZAMON Madrid
Sucursales: LOGROÑO - BURGOS-ZARAGOZA-VALENCIA-SEVILLA-MALAGA BARCELONA y CASTELLON
ANUNCIANDO EN ACCION AUMENTARA SUS VENTAS

En la Presidencia se celebró ayer Consejo de ministros

Este fué puramente administrativo y ello es buena prueba de que la subversión ha terminado.—Los detenidos en la Cárcel Modelo provocan un pequeño alboroto.—Unos sujetos intentan hacer descarrilar un tren de la línea de circunvalación.

La Policía ha detenido a los miembros de una célula comunista

Madrid.—A las diez y media se reunió el Consejo de ministros.
La reunión duró hasta las dos de la tarde.
El ministro de la Gobernación, señor Rico Abello, a la salida dijo a los periodistas que el Consejo había sido puramente administrativo, lo que prueba que el movimiento anarco-sindicalista está totalmente terminado, y que la tranquilidad en el país es absoluta.
Añadió que el Gobierno no planteará el debate acerca del movimiento revolucionario en el Parlamento, limitándose a informar a la Cámara de los decretos dictados para declarar sucesivamente el estado de prevención y el de alarma.

El ministro de Obras Públicas, señor Guerra del Río, dijo a los periodistas que ya se ha reintegrado todo el personal ferroviario al trabajo, merced a las amenazas de despido.
Alguno, que no se había reintegrado en el plazo señalado, pretende ahora que se le otorgue perdón y esto será objeto de estudio.

NOTA OFICIOSA

Madrid.—De los asuntos tratados en Consejo se dió a la Prensa la siguiente nota oficiosa:
Presidencia.—Se acordó estudiar las recompensas civiles y militares que se otorgarán a quienes han prestado singulares servicios al Estado durante el movimiento revolucionario.
Nombrando secretario del Tribunal de Garantías Constitucionales a don José Serrano Machete.
Publicación de los acuerdos de la Comisión para el traspaso del servicio de Obras públicas a la Generalidad de Cataluña.
Subasta de dos trozos de la carretera de Tetuán a Melilla.
Ascensos en el Cuerpo de Ingenieros geógrafos.
Declarando inhábiles los días 9 y 11 del corriente mes en Zaragoza para los efectos del Código de Comercio.
Justicia.—Aprobando el Reglamento para oposiciones a vicesecretarios de Audiencias.
Nombrando magistrado de la Audiencia de Madrid a don José Aragónés.
Hacienda.—Distribución de fondos.
Gobernación.—Dictando las normas para el concurso que se celebra para confirmar en sus cargos a los delegados de Medicina y Farmacia.
Organizando los tercios de la Benemérita en cinco zonas, y dándole nueva residencia.
Guerra.—Reglamento de los obreros civiles en establecimientos militares.
Instrucción.—Disponiendo que en la primavera de 1934 se celebre en Barcelona el Congreso Internacional de Enseñanza Técnica.
Declarando oficial el Congreso de Ciencias que se celebra en Madrid.
Creando en la Universidad de Madrid la Escuela de Educación Física.
Disponiendo que hasta que se organice la enseñanza de aparejadores puedan nombrarse técnicos especializados para los cargos de profesores interinos.

TRENES CON RETRASO

Madrid.—El rápido de Sevilla llegó a esta capital con tres horas de retraso.
Obedeció ello a haberse negado el maquinista a conducirlo.
Desde Sevilla a Córdoba el tren fué conducido por un ingeniero de la Compañía.
En la estación del Mediodía han manifestado que todos los obreros ferroviarios han acudido hoy al trabajo puntualmente.

LOS DETENIDOS SE INSOLENTAN

Madrid.—Esta tarde, en la Cárcel Modelo, fué promovido un alboroto por los detenidos durante estos días.
Estos colocaron una pizarra en la que bajo los emblemas del comunismo—hoz y martillo—escribieron leyendas subversivas.
Un oficial les exhortó a retirar la pizarra y los detenidos se insolentaron e intentaron agredirle.
El oficial dió cuenta al director del establecimiento, quien convenció a los rebeldes y una vez sometidos a la disciplina hizo pasar a los promotores a ocupar las celdas de castigo.

OTRO ATENTADO

Madrid.—Esta tarde en la vía de circunvalación uno de los guardias sorprendió a tres sujetos que intentaban colocar unos trozos de hierro de gran diámetro en los rieles.
Dos de los citados sujetos se dieron a la fuga, pero el tercero hizo frente al guarda que repelió la agresión golpeándose mutuamente.
Ambos resultaron heridos de pronóstico reservado.
El agresor fué detenido.

DETENCION DE UNA CELULA COMUNISTA

Madrid.—Esta noche, en la plaza del Angel, la Policía sorprendió la reunión de una célula comunista.
Fueron detenidos 14 individuos.
Parece que en la reunión se estaban adoptando importantes acuerdos.

INCENDIAN DOS CAMIONETAS DE «LUZ»

Madrid.—En la carretera de Extremadura unos individuos incendiaron esta tarde dos camionetas del periódico «Luz».
Uno de los vehículos quedó totalmente destruido y el otro resultó con desperfectos de importancia.

ALIAS
voluntario
personales
idente al
de el día
ero próxi-
de la Ins-
to instala-
n.º 7.
treinta a
ez y seis a
ara cono-
entes del
de 1933.—
gura.—El
ño
le 4 a 7
rito a
Llame a
y desde
este pe-
ir de su
iones.

